Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 55 m2
Référence W-048BYB
Prix 790 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé au cinquieme étage d'un immeuble dans un quartier tres prisé du centre de
Nice. La rue Massenet, piétonne, offre un cadre de vie agréable a seulement 50

metres de la mer. L'emplacement est un véritable atout : a proximité immédiate

des commerces et des restaurants, vous profiterez d'un cadre privilégie, entre la
mer et l'animation de Nice. Vous serez charmé par le confort moderne et
I'atmosphere apaisante de cet appartement. Ce deux pieces, d'une superficie de
55 m2?, climatisé et entierement équipé, vendu meublé, vous séduira par son

€élégance et sa luminosité. Il se compose d'une entrée ...

Located on the fifth floor of a building in a highly sought-after area in the center of
Nice. Rue Massenet, a pedestrian street, offers a pleasant living environment just
50 meters from the sea. The location is a real asset: in close proximity to shops and
restaurants, you will enjoy a privileged setting, between the sea and the lively
atmosphere of Nice. You will be charmed by the modern comfort and soothing
atmosphere of this apartment. This two-room apartment, with an area of 55 m2
air-conditioned and fully equipped, sold furnished, will seduce you with its elegance

and brightness. It ...

ENGEL & VOLKERS
13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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